



COMMUNIQUE DE PRESSE

Communiqué n° 07-20 du 24/09/2020.

La direction du CHIVA communique à la presse.

Sujet : Crise sanitaire Covid 19

Communiqué :

Dans la situation sanitaire actuelle, liée à l'épidémie du Covid 19, le CHIVA est toujours en niveau 1 sans plan blanc ni cellule de crise. En revanche, la direction constate une certaine augmentation de la fréquentation, plus lente que l'évolution épidémique mais néanmoins perceptible, et elle réfléchit à une adaptation en liaison avec ses partenaires du territoire de l'Ariège, le CHAC et l'hôpital d'Ax-les-Thermes.

En revanche, les EHPAD sont placés en niveau 2, ce qui implique un certain renforcement des procédures de surveillance des personnes hébergées et de restreindre légèrement les droits de visite, sans toutefois les remettre en cause.